

PREMIOS DE ESCRITURA

La Consejería de Educación y Ciencia de Castilla-La Mancha convocó la IV Edición de los Premios de Escritura en el curso académico 2009-2010. En este concurso podían participar todo el alumnado de las enseñanzas básicas, Bachillerato y Ciclos formativos de Grado Medio escolarizado en los centros públicos y concertados de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha.

Este concurso cuenta con dos fases: una de centro, en la que cada centro elige a un alumno ganador por etapa educativa, y una fase regional, a la que concurren los trabajos del alumnado ganador en la fase de centro docente. Jesús Alberto Iniesta Gallardo (4º A) fue el alumnado ganador en la modalidad de alumnos de ESO con un poema titulado "Ahora eres mi vida". En la modalidad de Bachillerato fue seleccionado el relato de Vera García García, titulado "El señor Pérez".

Estos dos alumnos recibieron un diploma de la Consejería de Educación y Ciencia y próximamente recibirán un cheque para adquirir libros y material escolar. Desde aquí les damos la enhorabuena y les damos ánimos para que sigan cultivando esa afición por la creación literaria.



Jesús Alberto Iniesta con el diploma que recibió de manos de su profesor de Lengua, Adolfo.